
Verbale Riunione Comitato Genitori 
Lunedì 21 novembre 2022 

 
 
Presenti: Daniela, Francesca R., Arianna, Elisabetta, Suzana, Ramona, Ave, Lilia 
 
 
Addobbi di Natale 
 
Nonostante i tempi ristretti i volantini per gli addobbi sono stati distribuiti.  
Meglio mandare i volantini prima delle vacanze autunnali, così i bambini hanno il tempo per 
preparare la decorazione.  
 
Scatoloni da mettere fuori da ogni sezione, per deporre le decorazioni, ci pensano:  
SI: Via Arca: Arianna e Cinzia 
SI: Via Perucchi: Ave  
SE: Francesca Rossi  
 
Per addobbare:     
Via Arca: Daniela, Arianna e Cinzia  
Via Perucchi: Ave (forse), Elisabetta, Samantha e Sabrina 
SE: Lilia e Suzana                          
                          
Gli addobbi saranno appesi durante la mattina di mercoledì 30 novembre. 
 
San Nicolao domenica 4 dicembre  
 
Casa Anziani ritrovo alle 14.45, corteo verso l’oratorio dove si sta decidendo cosa proporre ai 
bambini. Con tutta probabilità l’animazione di quest’anno verrà organizzata dall’oratorio, noi 
stiamo dando qualche idea e ci siamo offerti di cercare ev. chitarre nel caso si decidesse di 
fare dei canti (papà di Arianna Laus potrebbe rendersi disponibile). Altra idea potrebbe essere 
quella di fare un’intervista preparata a San Nicolao.  
Sentire Daniela oratorio per definire il giorno di preparazione dei sacchettini. 
Volantino sarà preparato da Daniela. 
 
8 Dicembre 
 
Si decide di non partecipare al mercatino. Si collaborerà con la SFG Stabio gruppo infantile e 
bambini per la consueta lanternata che dalla palestra delle scuole medie arriva fino alla Piazza 
in occasione della festa (l’intento è quello di sostenerli per raggiungere un numero minimo di 
bambini). 
Francesca R. deve chiedere info a Sonia Rebuzzi responsabile per orario di ritrovo ed ev. 
dettagli. 
 
Evento Natale scuola 
   
Le idee iniziali proposte dalla scuola sono saltate. In previsione una panettonata in occasione 
della visione di uno spettacolo teatrale che verrà proposto ai bambini. 
Giorno: venerdì 23 dicembre. Seguiranno dettagli organizzativi ma per ora al comitato viene 
chiesto aiuto nella distribuzione del panettone su più momenti della giornata in base alla 
suddivisione dei gruppi. Seguiranno dettagli. 
  



 
Notte del racconto, resoconto 
 
Vengono esposti i punti di criticità: 

- suddividere di più le classi per evitare dinamiche di difficile gestione 
- valutare le figure volontarie e come distribuirle 
- indicazioni più precise durante la fase di preparazione dei volontari 
- verificare illuminazione corti ed ev. supporti 
- tipologie di racconto scelto in base al ciclo ed ev. interazione 
- orario di arrivo dei vari volontari per garantire preparazione nei tempi previsti 
- rari di ritrovo dei vari gruppi 
- prevedere almeno due jolly durante l’evento da chiamare al bisogno 

 
 
Proposte per le prossime edizioni: 
1. 
non più dare il té e i biscotti nelle corti, ma organizzare ( con l’aiuto dei custodi Patrick e 
Stefano) in piazza un momento d’incontro a fine evento con i genitori. 
Gli accompagnatori porteranno i bambini in piazza, e i genitori potranno ritirare i propri figli. 
Ci sarà del te con i biscotti e vin brulè per i genitori… 
 
2. 
Creare dei gruppi più grandi nelle corti con ampio spazio, in questo modo servirebbero meno 
volontari e meno corti e si potrebbero preparare meno letture magari più interattive. 
 
 
Corsi di lingua  
Ramona passa ad Ave le info per i corsi dopo scuola di lingua visto che il prossimo anno 
lascerà comitato. 
 
Cinema per le famiglie 
 
Vista la partenza di Daniela ed Egita (persone responsabili dell’evento) si deve definire chi se 
ne occuperà.  
 
 
Responsabili attività  
 
Sarebbe auspicabile che i vari responsabili si attivino nei tempi affinché l’attività prevista possa 
svilupparsi. Negli anni scorsi era il presidente a ricordare le scadenze. Valutare nel gruppo 
quale il metodo più funzionale tenendo conto dei cambiamenti di questo periodo.  
 
Varie  
 
Daniela comunica le sue dimissioni con effetto immediato, causa lavoro. 
Ora si cerca una nuova presidente. Daniela ha parlato con delle nuove mamme, che forse 
interessate, però chiedono un incontro con il comitato per capire come funziona. 
Cercheremo di trovare una data che possa soddisfare un po’ tutti. 
        
 
 

Prossima riunione da definire ma entro fine anno. 


